

La République du Centre, 17 août 2018

Orléans commémore sa Libération



MÉMOIRE ■ Comme chaque année, une cérémonie du souvenir a eu lieu hier après-midi à Orléans devant le Monument de la victoire pour célébrer la Libération d'Orléans le 16 août 1944. Il y a 74 ans, le 52^e bataillon de transmission américain stationné à Stuttgart, dont une délégation était présente hier, libérait la ville de l'Occupation allemande avec l'aide de la Résistance française. Après avoir déposé des gerbes de fleurs au pied du monument, les autorités locales et militaires ont salué les porte-drapeaux, parmi lesquels des associations d'anciens combattants. Une cérémonie a également eu lieu hier matin à Artenay.